

Crecerá deuda de Pemex 3.3 mmdd en 2013 (Reforma 28/02/13)

Crecerá deuda de Pemex 3.3 mmdd en 2013 (Reforma 28/02/13) Por Alejandra López Cd. de México México (28 febrero 2013).- En 2013, la deuda total de Petróleos Mexicanos (Pemex) crecerá 3.3 mil millones de dólares, adelantó Mario Beaudegard, director corporativo de Finanzas de la paraestatal. En conferencia sobre los resultados financieros al cierre de 2012, el funcionario detalló que para el presente año el financiamiento de la empresa será de 10 mil millones de dólares en mercados tanto nacionales como internacionales. "Para este año esperamos un endeudamiento neto de 3.3 miles de millones de dólares, por lo que esperamos financiar gran parte de nuestras inversiones y pagos de deuda con recursos generados por la operación. "En cuanto al programa de financiamiento de 2013, esperamos realizar operaciones por aproximadamente 10 mil millones de dólares identificados en el mercado de valores, incluyendo la emisión del 30 de enero de 2.1 miles de millones de dólares, también en mercados locales, mercados cambiarios y con agencias de crédito a la exportación", dijo el funcionario. Para este año, el presupuesto asignado a Pemex es de 25 mil millones de dólares, de los cuales 79 por ciento se destinará a Exploración y Producción (PEP), 17 por ciento a Refinación y el resto a Gas y Petroquímica. El director de la subsidiaria PEP, Carlos Morales Gil, refirió que al cierre del año pasado la producción de crudo y gas natural cayeron 0.19 y 4 por ciento, respectivamente. En el primer caso se debió a una producción menor de crudo pesado de los campos del sureste mexicano, principalmente Cantarell además de un retraso en la contratación de equipos de perforación. Esta caída sólo fue compensada porque en el periodo se comenzó la explotación de nuevos campos petroleros y campos maduros del País, como Yaxché, Chuc, Ogario Magallanes y Chicontepec. En el caso del gas natural, los bajos precios del energético causaron que se redujera la perforación de pozos en Burgos y en Veracruz. Por otra parte, el director corporativo de Operaciones de Pemex, Carlos Murrieta Cummings, refirió que el procesamiento de crudo en el Sistema Nacional de Refinación aumentó 2.8 por ciento por la normalización de actividades en Minatitlán y Cadereyta. Esto redundó en una mayor cantidad de gasolinas y diesel que se obtuvieron de este proceso industrial. En contraste, el proceso de gas se redujo 3.2 por ciento, principalmente porque la caída en la producción de gas húmedo y amargo en el País. Finalmente, los funcionarios detallaron que para 2013 se licitará la tercera ronda de contratos incentivados en Chicontepec y se arrancará la construcción de la primera fase del gasoducto Los Ramones, que costará 800 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo